
 
 

ACTA DE  LA SESION ORDINARIA CELEBRADA EL DÍA 19 DE  DICIEMBRE 
DE 2006 PARA LA CONSTITUCIÓN DEL COMITÉ DE EMPRESA DEL 

PERSONAL DOCENTE E INVESTIGADOR LABORAL DE LA UNIVE RSIDAD 
DE CÁDIZ 

 
  
 En Cádiz a las 10,00 horas del día 19 de diciembre de 2006 da 
comienzo, en primera convocatoria,  la sesión de constitución del Comité de 
Empresa del Personal Docente e Investigador de la Universidad de Cádiz, 
según el siguiente orden del día y con la asistencia de los miembros que se 
citan.  
 
 Asisten: Julio de la Torre Fernández-Trujillo (Presidente en funciones), 
María Eugenia Teijeiro Lillo (Secretaria en funciones), Javier Benavente 
González,  Francisco García Cozar, Luis Rubio Peña, Inmaculada espejo 
Miranda, Juan María González Leal, Alfonso Ceballos Muñoz,  Alfonso Suarez, 
Ana Sainz y Juana Arellano. 
 
 Excusan su asistencia: Horia Mohamed y Marta Dodero Fuejo. 
 
Orden del Día: 
 
1º. Constitución del Comité de Empresa del Personal Docente e Investigador 
Laboral de la Universidad de Cádiz (en adelante Comité de Empresa). 
2º Propuesta y elección, si procede, de los cargos de Presidente y de 
Secretaria del Comité de Empresa. 
3º Propuesta y debate de enmiendas del borrador del Reglamento de 
Funcionamiento del Comité de Empresa. 
4º Aprobación, si procede, del Borrador de Acuerdo entre el Vicerrectorado de 
Planificación y Recursos de la Universidad de Cádiz y el Presidente del Comité 
de Empresa sobre profesorado contratado. 
5º Ruegos y preguntas. 
 
1º. Constitución del Comité de Empresa del Personal Doc ente e 
Investigador Laboral de la Universidad de Cádiz. 
 El Presidente en funciones informa que, de conformidad con los 
resultados de las elecciones celebradas en fecha 29 de noviembre de 2006, se 
procede a la constitución del Comité de Empresa del Personal Docente e 
Investigador Laboral de la Universidad de Cádiz (en adelante Comité de 
Empresa) que estará compuesto por 13 miembros. 
 
 Dicho Comité quedará distribuido de la siguiente forma: 

JULIO DE LA TORRE FDEZ-TRUJILLO CC.OO Julio.delatorre@uca.es 

Mª EUGENIA TEIJEIRO LILLO CC.OO eugenia.teijeiro@uca.es 

JAVIER BENAVENTE GONZALEZ CC.OO javier.benavente@uca.es 

FRANCISCO J. GARCIA COZAR CC.OO curro.garcia@uca.es 



HORIA MOHAMED AMAR CC.OO horia.mohamed@uca.es 

LUIS RUBIO PEÑA CC.OO luis.rubio@uca.es 

INMACULADA ESPEJO MIRANDA CC.OO inmaculada.espejo@uca.es 

JUAN MARIA GONZALEZ LEAL CC.OO juanmaria.gonzalez@uca.es 

MARTA DODERO FUEJO CC.OO marta.dodero@uca.es 

ALFONSO CEBALLOS MUÑOZ CC.OO alfonso.ceballos@uca.es 

ALFONSO SUAREZ LLORENT U.G.T. alfonso.suarez@uca.es 

ANA Mª SAINZ OTERO U.G.T. ana.sainz@uca.es 

JUANA Mª ARELLANO LÓPEZ C.S.I.F. juana.arellano@uca.es 

  
 
2º Propuesta y elección, si procede, de los cargos de Presidente y de 
Secretaria del Comité de Empresa . 
 La Secretaria en funciones da cuenta de la propuesta presentada por 
CC. OO del profesor D. Julio de la Torre Fernández-Trujillo para ser elegido 
como Presidente del Comité de Empresa. A continuación, al no presentarse 
más propuestas, se somete a votación a mano alzada, estimándose aprobada 
por asentimiento del Pleno. 
 
 El Presidente da cuenta de la propuesta de la profesora  Horía Mohamed 
para ser elegida como Secretaria del Comité de Empresa. A continuación, al no 
presentarse más propuestas, se somete a votación a mano alzada, 
estimándose aprobada por asentimiento del Pleno. 
 
3º Propuesta y debate de enmiendas del borrador del  Reglamento de 
Funcionamiento del Comité de Empresa. 
  Tras la presentación por el Presidente del Borrador del Reglamento de 
Funcionamiento del Comité de Empresa se procede al debate de enmiendas 
sobre algunos de sus aspectos y se acuerda posponer su aprobación para la 
siguiente reunión. 
 
4º Aprobación, si procede, del Borrador de Acuerdo entre el 
Vicerrectorado de Planificación y Recursos de la Un iversidad de Cádiz y 
el Presidente del Comité de Empresa sobre profesora do contratado. 
 El Presidente da a conocer el Borrador de Acuerdo entre el 
Vicerrectorado de Planificación y Recursos de la Universidad de Cádiz y el 
Presidente del Comité de Empresa sobre profesorado contratado. Tras ser 
debatido se acuerda su aprobación por mayoría absoluta, haciendo constar los 
miembros del Comité la necesidad de trabajar para la ampliación de las 
condiciones que en él se incorporan. 
 
5º Peticiones  y preguntas 
 El Presidente propone fijar como fecha para la próxima reunión, el día 23 
de enero de 2007, lo que se aprueba por asentimiento del Pleno. 
  
  



 


